

Berichte 2015

Worldcupsiegerschau des MRC e.V. am 19. April 2015 in Reutlingen-Wannweil

- Drucken

Worldcupsiegerschau des MRC e.V. am 19. April 2015 in Reutlingen-Wannweil

Zum 2. mal nach 2014, richtete der MRC e.V. eine Rassehundeausstellung in der 9-größten Stadt von Baden-Württemberg. Wieder einmal war der Wettergott dem MRC treu und belohnte den ausrichtenden Verein mit Sonne pur den ganzen Tag. Die Reithalle Wannweil bot mit ihren großzügigem rundum geschlossenem Ambiente beste Voraussetzungen, selbst wenn es geregnet hätte. Viele Nachmeldungen ließen den Veranstaltungsbeginn verzögern, der aber von den diszipliniert arbeitenden und eingesetzten Zuchtrichtern (Michael Kraft, Maik Wagner, Ralf Lehmann, Doris Philipps und Bernhard Kramel) schnell kompensiert wurde! Mit insgesamt 137 Meldungen, darunter verschiedenen 33 Hunderassen, wurde wieder ein sehr gutes Ergebnis erzielt, wobei mit Riesen – und Mittelschnauzer, sowie Zwergdackel, als alte deutsche Rassen, fast schon „Exoten“ am Start waren! Die meist gemeldeten Rassen waren 24 Chihuahua, 23 Bolonka Zwetna und 16 Papillon, 11 Franz. Bulldoggen! Auch das Hunderennen verzeichnete mit 30 Meldungen eine gute Auslastung! Negativ gibt zu bemerken, dass besonders unkontrollierte Hunde, unangeleint auf dem Gelände herum spazieren, sodass unangenehme Begegnungen nicht auszuschließen sind. Hier appellieren wir an die Besitzer, disziplinierter vorzugehen! Der Reitverein Wannweil bot mit seiner Küche, sowie Kaffee und Kuchen, preiswertes und leckeres essen an und profitierte vom ausgezeichneten Ausstellungswetter, das auch viele Besucher zum Kommen und Verbleiben einlud. Spannend waren die Endausscheidungen Best of Breed (Chihuahua, Papillon, Bolonka Zwetna, Franz. Bulldogge, Retriever, sowie Australian Sheoherd. Ebenso die Best of Class! Von den insgesamt 14 einzeln Siegern, der jeweiligen Kategorie, wurden schließlich die 3 ersten Plätze vom 5-köpfigen Richtergremium vergeben: Diesmal gewann mit „Nicky“ von Sascha Kühn aus Ötigheim, ein Chihuahua, gefolgt von einem Riesenschnauzer und einem Papillon! Alles hervorragend präsentierte Hunde im Endring! Wir gratulieren den Besitzern! Wir freuen uns auf das kommende Jahr 2016 in Wannweil, wenn wir wieder hier ausstellungsmäßig präsent sein werden!





